

## 屋外の清掃について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2019年12月5日）

屋外の落ち葉などの清掃で強力な送風機のようなものが使われており、（私の建物の近くに木があるのと、1階ということもあり）その騒音がうるさすぎて研究に支障をきたしています。

今が落葉の時期であるため、数日だけ作業するというなら仕方がないと思いますが、それ以外の時期も頻繁に行われています。

夏の前後で窓を開ければエアコンが必要ない時期にも騒音のために窓を閉じてエアコンを使わなければいけなくなるなど、エネルギーの無駄も大きいと思います。

以下の点について検討していただけないでしょうか？

- ・土日に作業することができないか
- ・箒のみで作業できないか（そもそも送風機を使わなければいけないほど綺麗にしておく必要があるのか）

ご検討宜しく願いいたします。

【回答】（回答日：2019年12月9日）

（施設環境サテライトセンター）

平素は構内の環境美化に御理解と御協力をいただき有難うございます。

この作業は構内を複数のブロックに区分して順に実施していますが、作業と比較して樹木成長が著しく早く、また雨天など作業が実施できない日も発生しますので、土日の作業量だけでは、限られた人員と予算の中で安全で良好なキャンパス環境を維持することが不可能となります。御理解をいただきますようお願いいたします。

また剪定等により飛散した樹木片や枯葉等の収集・処理を効率的に行い、箒では収集、処理できない場所でも作業を可能とするため送風機を利用しています。樹木片や枯葉の残置は建物の樋や雨水管閉塞の原因ともなり実施するものです。

今後、使用において場所や時間を配慮するよう努力いたしますが、限られた時間内で効率的に作業を実施する必要もあり、御理解をいただきますようお願いいたします。